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3. ET JOSEPH DECOUVRE LE DIEU QUI CHANGE LE MAL EN BIEN 

 

Dans la dernière partie de la promesse faite à Abraham, Dieu a dit : « Tu seras une source 

de bénédiction pour toutes les familles de la terre ». C’est dans ce cadre que doivent se faire 

comprendre les messages de ce temps qui démontrent comment cette bénédiction a 

commencé à s’étendre. 

Les moyens de Dieu pour amener cette bénédiction dans l’espace et dans le temps, sont 

à trouver dans les expériences de descendants du patriarche : 

• Isaac a appris la souveraineté de Dieu ; 

• Jacob lui l’omnipotence de Dieu d’Abraham ; 

• Et Joseph découvre le Dieu qui change le mal en bien. 

Dans la bible, Joseph est bien placé pour parler de la puissance que Dieu a de changer le 

mauvais dessein en bien. Voici une de très mauvaise phrase de ses frères à son égard : « 

Venez maintenant, tuons-le, et jetons-le dans une des citernes; nous dirons qu’une bête 

féroce l’a dévoré, et nous verrons ce que deviendront ses songes. » Une question de 

curiosité, quelle était l’influence des frères de Joseph sur ses songes ? Si rien, alors 

pourquoi les hommes prétendent-ils contrôler ce qui n’est pas à leur pouvoir ? 

 

Ils ont chassé Joseph du pays des songes oubliant qu’en Egypte aussi, il y a le soleil, la 

lune et les étoiles. Un rêve que vous n’avez pas vu venir, ne prétendez pas avoir le pouvoir 

d’arrêter son accomplissement car un rêve venant de Dieu ne détermine pas son temps 

et son lieu d’accomplissement. Le mauvais dessein est l’équivalant de la malédiction et 

celle de Joseph, il l’a trouvée au milieu de ses frères. La malédiction se trouve dans 

plusieurs familles de la terre dont la cause est : la rébellion, les péchés, l’idolâtrie, … et 

pour sortir de cette malédiction, il faut boire à la source d’Abraham. 

 

Malgré le tableau sombre de Rahab la prostituée, Ruth la moabite, Naaman le général 

syrien et la cananéenne ; chacun a vu son mal être changé en bien parce qu’ils ont fait 

confiance au Dieu d’Abraham. 



 

 

 

 

Tu n’es pas malheureux parce que tu es maudit, mais c’est parce que tu n’as pas encore 

rencontré Jésus-Christ, descendant d’Abraham que les choses ne marchent pas dans ta 

vie. 

 

Après la mort de Jésus-Christ pour le péché du monde, le ciel s’étonne de ce que chaque 

jour les gens descendent en enfer. 

 

Tu peux sortir du mal et de la malédiction qui a frappé ta famille parce que jésus, la 

solution, existe déjà. 


